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2025度第1回研究科教授会議事録 

日 時  2025年4月23日（水）17:15～17：35 

場 所  本部棟 大会議室 

出席者  出席者 19名  

欠席者  0名 

【会議概要】 

定足数 

 

職務代理

者の指名 

 

【審議】 

審議（１） 

 

 

 

審議（２） 

 

 

 

審議（３） 

 

 

 

【報告】 

報告（１） 

報告（２） 

報告（３） 

報告（４） 

 

 

報告（５） 

 

 

報告（６） 

 

○研究科教授会規程第6条第1項の規定により成立 

 

会議に先立ち、研究科教授会規程第 4 条第 2 項に規定する職務代理者について、大矢

研究科長が樺教務担当特別補佐を指名した。 

 

 

青森公立大学大学院特待奨学生の継続審査結果について 

○大矢研究科長から、資料に基づき説明があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

青森公立大学大学院特待奨学生新規候補者の選考委員会の設置について 

○大矢研究科長から、資料に基づき説明があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 長期履修の短縮の許可について 

○大矢研究科長から、資料に基づき説明があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 

財務委員会報告について 

人事委員会報告ついて 

理事会報告について 

教育研究審議会報告について 

※同日開催の学部教授会において報告済みのため省略 

 

学生の身分異動について 

〇大矢研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 大学院博士前期課程・研究指導フローについて 

〇大矢研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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報告（７） 

 

 

報告（８） 

 

 

報告（９） 

 

 

【その他】 

 

 2025年度課題研究指導等担当教員について 

〇大矢研究科から、資料に基づき報告があった。 

 

 2025年度入学者選抜実施状況について 

〇大矢研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 2026年度入学者選抜日程について 

〇大矢研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 2024年度修了者の内定状況について 

〇大矢研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

その他 

〇大矢研究科長から、開講科目について、最初の講義の際に院生と話し合い

の上、到達目標と評価の方法について確認し、その内容について事務局へ報

告するよう再度周知があった。 

〇佐々木教授から、大学院生の研究倫理について活用の呼びかけがあった  

〇佐々木教授から、地域専修の教員補充について要望があった。  

〇大矢研究科長から、次回の研究科教授会について4月30日の１６時20分から開

催する旨の説明があった。  

 

 


